
Los regantes no quieren echar más leña al fuego
y se mantienen en alerta

«Vamos a esperar a ver qué ocurre en agosto», manifestó ayer el presidente del Sindicato de Regantes
del Trasvase, Lucas Jiménez, para tratar de conocer las verdaderas intenciones del Ministerio de
Transición Ecológica, una vez oídas las palabras de la ministra y de Hugo Morán. Jiménez señaló que
lo importante es el desembalse autorizado ayer, como estaba previsto en la ley. No quiere echar más
lecha al fuego y espera reunirse con Hugo Morán para que le explique la política de autosuficiencia
que quiere aplicar en la cuenca del Segura.

La consejera de Fomento de Castilla-La Mancha, Agustina García Élez, abogó por derogar el
Memorándum del Trasvase, que calificó de «una ley injusta» del PP. Anunció que el desembalse
autorizado ayer será también recurrido. Solicitó a la ministra que la reciba «cuanto antes» y señaló que
le parece bien lo que está escuchando en relación a que los trasvases tienen que ser «algo
extraordinario», aunque a su juicio la ministra no solo tiene que decirlo, sino hacer que se materialice.
La diputada del PSOE Rosario García Saco criticó la «herencia» de Cospedal y envió un «mensaje de
tranquilidad a la ciudadanía», ya que el nuevo Gobierno tiene «una sensibilidad diferente».
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El PP pide mayor reserva
El PP de Castilla-La Mancha instó a Emiliano García-Page a que trabaje para aumentar la reserva
mínima de los pantanos de cabecera del Tajo, «que fue lo que hicieron Cospedal y Bono». El diputado
autonómico Francisco Núñez comentó que si la Comisión ha aprobado un nuevo trasvase es porque el
presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, «ha defendido los trasvases en Murcia».


